

Présentation des vœux lors de l'assemblée générale du DLF

27 juin 2025

Vœu n°1 : présenté par le club de BOIS NOIRS

Nous proposons que les jeunes joueurs U18 soient tenus de jouer exclusivement dans leur catégorie d'âge et qu'ils ne puissent pas participer à des compétitions seniors dans des clubs qui ne disposent pas d'une équipe U18. De plus, nous suggérons que les clubs sans catégorie U18 soient interdits de recruter des joueurs ayant une licence U18 ou inférieure.

Justification :

Cette mesure permettrait de :

1. Préserver le parcours de formation des jeunes joueurs jusqu'à leur majorité.
2. Éviter des situations où des jeunes sont lancés trop tôt dans des compétitions seniors, ce qui peut nuire à leur développement.
3. Encourager les clubs à investir dans leurs équipes de jeunes, garantissant ainsi une formation de qualité.

Vœu n°2 : présenté par le club de LOIRE-SORNIN

La couleur des sous-pull et sous-shorts

Nous sommes actuellement obligés d'avoir des sous-pulls de même couleur que les maillots et des sous-shorts de même couleur que les shorts. Seulement toutes les équipes ont plusieurs jeux de maillots, généralement de couleurs différentes donc cela fait encore plus de sous-pulls et sous-shorts à acheter. C'est un coût pour les joueurs ou pour les clubs comme nous, puisque nous achetons et fournissons les sous-pulls assortis aux jeux de maillots à nos joueurs. Et même en ayant fait autant d'achats, parfois l'équipe est obligée de changer de jeu de maillots au dernier moment et les joueurs n'ont plus les sous-pulls de la bonne couleur.

Ne serait-il pas possible d'accepter à notre niveau que les couleurs des sous-pulls et sous-shorts n'aient pas d'importance ?

Ou alors imposer une couleur unique (noir par exemple) pour tous les sous-pulls et sous-shorts de toutes les équipes de tous les clubs quelle que soit leur couleur de jeu de maillots ?

Vœu n°3 : présenté par le club de LOIRE-SORNIN

L'arbitrage possible pour les joueurs suspendus.

Actuellement un joueur suspendu ne peut pas arbitrer. Seulement il est difficile pour les clubs d'avoir en U13, U15, U18, Féminines...des dirigeants disponibles pour arbitrer, faire la touche. Pourquoi un joueur suspendu qui ne joue aucun match ne pourrait-il pas aider son club et les plus jeunes en participant à l'arbitrage ?